

Lord Zhufor el Empalador

Autor AGRAMAR

martes, 03 de noviembre de 2009

"Las puertas que estan entre el mundo de los mortales y los reinos inmortales del caos estan abiertas ante nosotros.Sera mejor que muramos habiendo vislumbrado la eternidad que no haber intentado salir nunca de debajo del frio manto de la vida mortal.Nosotros abrazamos la muerte sin reparo,de la misma forma que abrazamos la vida sin miedo"

Lord Zhufor El Empalador,Carnicero de Vraks y Señor de los Despojacraneos.

icono de la banda

Al contrario de las fuerzas de los capitulos de marines espaciales leales,las Legiones traidoras,ya no son una fuerza de combate unica.Se han dividido en muchas bandas de guerreros mas pequeñas,dirigidas cada una por su propio señor.Sin embargo algunas de estas bandas pueden crecer para convertirse en poderosos ejercitos por su propio derecho y los Despojacraneos son una de esa fuerzas.

Con su nave insignia,el crucero pesado "Amanecer Sangriento",dirigiendo su flota han asaltado y arrasado a lo largo de la galaxia,matando indiscriminadamente y reuniendo craneos en el nombre de Khorne.

Zhufor,ahora un poderoso señor de Khorne,no fue siempre un sirviente de los Dioses Oscuros.Hace milenios,el era el sargento Balzach del capitulo de los Señores de las Tormentas.Mal herido y capturado en batalla,fue tomado prisionero por los Devoradores de Mundos durante el saqueo de las Colmenas de Paramar.Drogado,torturado y sujeto a una maligna psico cirugia correctiva para alterar el patron de comportamiento de sus hondas cerebrales,los Devoradores de Mundos rompieron su adoctrinamiento imperial y lo convirtieron un rabioso psicopata asesino,alto y muscualdo mas alla de incluso los estandares fisicos de un marine espacial.Ahora estaba listo para servir a Khorne como Berzerker.

Tomando un nuevo nombre,Zhufor,su vida como marine espacial leal fue olvidada.Zhufor destaco como Berzerker y pronto promociono a paladin de los craneos y de ahi a Lugarteniente,por su fuerza,velocidad y por la bendicion de Khorne.

Creyendo que el mismo estaba siendo elegido por Khorne para la grandeza,planeo y llevo a cabo un traicionero ataque contra una banda aliada,los Despojacraneos.La sangrienta lucha termino con los hombres de Zhufor subyugando a los Despojacraneos.

Su primer acto como jefe de la banda fue ofrecerse el y su banda al servicio de Abaddon.El sabia que con el poderoso apoyo del Señor de la Guerra,los Despojacraneos podiran crecer para convertirse en una poderosa fueza de combate,no siendo meros incursores y piratas,sino un verdadero ejercito,todo para servir mejor a su verdadero señor,El Dios de la Sangre.

A cambio de la ayuda de Abaddon,Zhufor debia hacer lo que este le mandara;Un precio muy pequeño para pagar el poder que Zhufor requeria y que le permitia acceder a las inmensas armerias de Abaddon.

esquema de colores de la banda

Esta claro que la presencia de losDespojacraneos en Vraks ha sido aprobada por Abaddon y que esta forma parte de un plan a largo plazo para debilitar las defensas del Imperio alrededor del Ojo del Terror.

Una vez en Vraks,Zhufor lanzo a los suyos al frente,aplastando a regimientos de asedio y abriendo un sangriento camino en las lineas de trincheras.Pero al tener un numero de tropas reducido,Zhufor no podia permitirse que su banda y el quedaran atrapados en una guerra de desgste,por lo que recorrieron la superficie de Vraks,matando y arrasando a cualquiera que se pusiera en su camino.Como el asedio se cerraba y podian las fuerzas rebeldes ser derrotadas,Zhufor preparo un plan para tomar el control supremo de las fuerzas del rebelde Cardenal Xaphan.

Primero localizo a las otras bandas de seguidores de Khorne y las unio bajo su mando.Despues ataco a traicion el palacio del Cardenal, a la cabeza de su escolta de Exterminadores,aniquilando a la guarnicion y tomando a Xaphan cautivo.Despues entrego el Cardenal a la banda de los Santificados como regalo y se autoproclamo nuevo señor de Vraks.

Durante las fases finales del asedio Zhufor fue visto muchas veces en el campo de batalla,dirigiendo a sus seguidores una y otra vez contra los atacantes para repelerlos.Durante uno de estos contraataques lucho contra el Comisario-General Maugh del 143ª regimiento de Krieg,tomando el cuerpo del Heroe del Imperio y colocandolo como un macabro trofeo sobre su ensangretada armadura de exterminador.

Al final del asedio, rodeado, siendo su fortaleza demolida por la artilleria enemiga, Zhufor y sus seguidores supervivientes escaparon. Dejo detras suyo una fuerte retaguardia de fanaticos y demonios y uso el portal disforme de Vraks para introducirse el y los suyos en la Disformidad.

Donde emergera? eso es un misterio.

Lord Zhufor

Zhufor es un ser gigantesco, mucho mas que un marine que porta junto con su armadura de exterminador la Garra de Demnos. Es un trofeo de la Guerra de Scathak, cuando Zhufor, no siendo mas que un Lugarteniente, mato al apostol oscuro Demnos de los Portadores de la Palabra. Arrancando la Garra de su cadaver, Zhufor se la apropio. Esta arma es un puño de combate que porta incorporado un bolter acoplado de tiro rapido de diseño ancestral.

Suele ir acompañado por una escolta de exterminadores de los Despojacraneos, capitaneados por su hombre de confianza, Gorfán.

Traducido del Imperial Armour 6, parte 2 y del Lexicaum Aleman por Me